

Enfrentamiento de fuerzas de seguridad con grupo político

9 muertos y 4 heridos en el choque con elementos calificados de delincuentes subversivos

El Ministerio de Interior, por conducto de su Departamento de Comunicación Social, entregó hoy a este diario un comunicado que da cuenta de haberse desbaratado preparativos subversivos en una vivienda de la calle Abdón Saavedra esquina Harrington de esta ciudad, zona Sopocachi, ayer por la tarde.

La intervención de los efectivos de seguridad, según el comunicado, fue resistida por los elementos que se reunían en ese domicilio, habiéndose producido luego un combate de alrededor de 20 minutos.

Como resultado de esta acción murieron nueve personas, entre ellas un agente de seguridad, cuatro heridos y fueron detenidas varias personas.

El Ministerio de Interior, advierte que después de evaluar las pruebas existentes, procederá a la detención de los cómplices y encubridores.

El comunicado oficial dice:

El día de ayer en la tarde a horas 18:00, fuerzas de seguridad del Estado intervinieron una reunión de delincuentes subversivos que se realizaba en un domicilio de las calles Abdón Saavedra y Harrington.

Rodeado el edificio, los componentes de la reunión ofrecieron resistencia, por lo que se produjo un combate que duró 20 minutos.

En la refriega murieron 9 personas y resultaron cuatro heridas. Entre los muertos se ha identificado a:

- Ramiro Hernán Velasco Arce
- José Luis Enrique Suárez Guzmán
- Freddy Márquez Gutiérrez
- René Angel Contreras Loza
- Rodrigo Arce Gómez
- José Alejandro Reyes Carvajal
- Mario Luis Paredes Llanos
- Arcil Menacho

De las fuerzas de seguridad del Estado, fue muerto el Agente Juan Rodríguez Luna y heridos 4 otros miembros.

A causa del operativo en el mencionado edificio, se encontró dinamita en cantidades importantes, armamento y granadas de fabricación cubana; asimismo han sido detenidas varias personas, secuestrada una amplia documentación y profusa planfiteria. De su breve examen, pudo establecerse que estaban siendo preparados grupos de elementos extranjeros con encargo de eliminar a miembros de las Fuerzas Armadas, a civiles, incluidos industriales, comerciantes, intelectuales, obreros, dirigentes políticos y sindicales, para atribuirles responsabilidad a organismos del Gobierno y de las propias Fuerzas Armadas.

El Ministerio de Interior, Migración y Justicia comunica a la opinión pública que, con la evaluación de las pruebas existentes, procederá a la captura de otros miembros subversivos, cómplices y encubridores de los mismos.

La Paz, 16 de enero de 1981

DEPARTAMENTO DE COMUNICACION SOCIAL

Un muerto al descubrir una fábrica de cocaína

El Ministerio del Interior informó este mediodía que fue descubierta una fábrica de cocaína de escala industrial y que al producirse un enfrentamiento armado murió un norteamericano.

De acuerdo con la versión, la fábrica, de grandes proporciones, se hallaba instalada fuera de la ciudad de Cochabamba y que el procedimiento a que dio lugar su descubrimiento se produjo el miércoles último.

Un comunicado del mencionado Ministerio,

difundido por la cadena radial, dijo que otros 2 norteamericanos fueron detenidos, y además de 5 bolivianos, a tiempo de producirse la ocupación de la planta, luego de la refriega a que dio lugar la resistencia armada que ejercieron los narcotraficantes.

Agregó que por declaraciones de los detenidos se estableció que el norteamericano muerto habría sido un oficial de alto rango del ejército de los Estados Unidos

Ultimátum del Irán a EE.UU. Dinero iraní a cambio de rehenes

TEHERAN, ENE. 16 (LATIN-REUTER) - dirigido a lograr que el último acto de la Irán dió hoy plazo hasta esta noche a los saga de los rehenes iniciada hace 14 meses Estados Unidos para que comiencen a la transferencia de dinero a cambio de los transferir a Argelia los fondos iraníes cautivos- se desarrollase antes del fin del congelados a cambio de la liberación de los día.

52 rehenes estadounidenses. El plazo -indicado vagamente como comenzara a mover el dinero que ya había "antes de que termine el horario de trabajo acordado transferir, mientras los del viernes"- pareció ser menos una diplomáticos occidentales entendían que la amenaza que una actitud iraní para poner fijación de un plazo era una muestra de fin de inmediato a la crisis de los rehenes. dureza dirigida principalmente al consumo interno.

Al anunciar el plazo, el principal negociador sobre los rehenes Behzad Nabavi pareció decirle a Washington que En una declaración posterior transmitida Nabavi indicó que Irán y los Estados Unidos como la primera por la agencia noticiosa Unidos habían llegado a un acuerdo sobre oficial PARS y difundida por la radio la cantidad de los fondos iraníes congelados estatal, Nabavi abandonó de hecho las que los Estados Unidos debían devolver a referencias a un plazo y habló simplemente Irán a través del gobierno argelino que de lograr "resultados decisivos hoy". actúa como intermediario.

El ultimatum, en consecuencia, parecía

(Pasa a la Pág. 4)

Ultima Hora

Reacción en los Estados Unidos

WASHINGTON, ENE. 16 (LATIN-REUTER).- Los Estados Unidos dijeron hoy que el último mensaje de Irán para concluir la crisis de los rehenes "parece ser una propuesta prometedora", y pidieron a banqueros y expertos en finanzas que analicen los arreglos técnicos.